

Veillée de Noël 2012

Le lundi 24 décembre, l'église Notre-Dame était pleine à craquer pour vivre la joie de la Nativité, celle de la naissance de Jésus venu sauver l'Humanité toute entière. Avant la célébration de l'eucharistie, la veillée nous a rappelé le véritable sens de cette fête chrétienne au travers d'un sketch écrit par Matthieu Bobin, ordonné diacre en mai dernier et arrivé dans la paroisse début septembre. La première scène nous a fait redécouvrir la beauté de la création de Dieu ... et l'existence du péché originel. Par la suite, une galerie de personnages vivant des souffrances multiples si nombreuses en notre temps (crise économique, perte d'un être cher, rupture amoureuse, divorce de ses parents ...) se sont succédé devant l'assemblée, tous plus désespérés les uns que les autres. Les cris vers Dieu ont résonné et retenti ... avant d'être suivi par celui de cet enfant où Dieu s'est fait homme, né et couché dans une mangeoire, pour nous tirer des abîmes des ténèbres, du péché et de la mort ; en ravivant en nous la flamme de la confiance et de l'espérance.

Personnellement, j'ai été émerveillé par cette assemblée si nombreuse, unie dans la diversité de tous et chacun, des sensibilités et des générations. Qu'il est beau de pouvoir véhiculer le message d'amour de Dieu au travers du théâtre qui touche directement les personnes et de ce sketch par lequel nous nous sommes mis au service de la paroisse pour que cette veillée soit belle, priante et festive !

Adrien PERUS